

Fecha:
18 de Enero de 2005

Cliente:
Universidad de Granada

Publicación:
La Voz de Astur

Edición completa de La Voz de Asturias



La voz de Asturias me

Portada

Titulares

El Tiempo

Loterías

SECCIONES

- Tema del día
- Opinión
- Asturias
- Oviedo
- Gijón
- Avilés
- Cuencas
- Comarcas
- España
- Internacional
- Sociedad
- Cultura/Espectáculos
- Deportes
- Gente
- Economía
- Contraportada
- Televisión

Estás en: Opinión

ABUELA

ROSARIO Hevia

El doctor **Antonio Guijarro Morales**, cardiólogo y profesor en la [Universi](#) descrito el síndrome de la abuela esclava a la que define como una mujer ad responsabilidades directas de ama de casa, voluntariamente asumidas con ag razones educacionales y psicológicas, tiene un extraordinario sentido del orc responsabilidad, la dignidad y el pudor. Con agrado asumen la crianza y cui pero las responsabilidades se multiplican: yernos y nueras, hijos e hijas que materna tras una separación o divorcio o porque se encuentran atrapados en desempleo o de empleo precario que les mantiene en la dependencia familia años que pasaron la juventud. Además siempre hay algún familiar enfermo ; en fin estar pendiente. Son ellas las que sostienen nuestro estado del medioe los sitios y asumiendo todas las tareas.

El viernes pasado este periódico bajo el título de *Simulacro de secuestro* acc par de *graciosos* , abuelo y padre de una criatura de tres meses, que quisiero una lección magistral acerca de cómo debe de atenderse un bebé de tan corta cronista que la abuela tiene la costumbre de dejar unos minutos al niño en su mientras ella sube las bolsas de la compra a casa y que para "que aprendiera llevaron a la criatura para darle un escarmiento. El relato dice que tras el des recabado por la abuela, la señora necesitó ser atendida de una crisis nerviosa en seguridad infantil no tienen la costumbre de dejar al niño en el portal por rara vez se han visto en la tesitura de subir desde el portal al mismo tiempo l (sería la cena para los dos sujetos?), niño y carrito salvando además, las bar arquitectos no prevén porque tampoco ellos llegan al portal con carrito, niño compra. El cronista tampoco debe de haber disfrutado de esa grata experien tiene duda de que la conducta de los varoncitos de la gracia no es delictiva l si tiene la abuela responsabilidad jurídica por su descuido.

Un gran abrazo, abuela.

* Magistrada

SERVICIOS

- Cursos | Master
- Urgencias
- Callejero
- Postales 360°
- Salva 3
- ¿Quieres ligar?



Fecha:
18 de Enero de 2005

Cliente:
Universidad de Granada

Publicación:
La Voz de Astur

INFORMACION

- Quiénes somos
- Nuestra Historia
- Publicidad
- Audiencia y difusión

OTRAS PUBLICACIONES

- Elige publicación -



[\[Inicio\]](#) [\[E-mail\]](#) [\[Publicidad\]](#) [\[Hemeroteca\]](#)

AVISO LEGAL

© **La Voz de Asturias S.A.:** C\La Lila, 6. 33002 Oviedo.
Tlf: 98 510 15 00 - Fax: 98 510 15 05.

Web desarrollado por DiCom Medios, S.L.

